

PRORROGA PLAZO DE POSTULACION AL CONCURSO “PROTOTIPOS DE INNOVACION REGIONAL – REGIÓN DE LOS RÍOS”

Corfo informa que se ha decidido prorrogar el plazo de postulación al llamado a concurso del instrumento denominado **“PROTOTIPOS DE INNOVACION REGIONAL – REGIÓN DE LOS RÍOS”**, hasta las **15:00:00 hrs. del día 02 de noviembre de 2015**. Las bases de postulación están disponibles en el sitio web www.corfo.cl

Solo se considerarán como postulados aquellos proyectos que hasta la fecha y hora señaladas hayan concluido exitosamente todos los pasos de la postulación en línea.

Las consulta serán recibidas en el correo electrónico knorambuena@corfo.cl